

# Gesangs-Talent ist bald in Kanada

June Louise Schmiedinghoff (18) singt vorher, am 12. November, bei der „Session Possible“

VON MARKUS WESSLING

**WALTROP.** Wer June Louise Schmiedinghoff (18) – Markenzeichen: rauchige Stimme – noch einmal auf einer Waltroper Bühne sehen will, muss sich beeilen. Die Schülerin der Waltroper Gesamtschule, die in Brambauer wohnt, will nach dem Abi Gesang, Schauspiel und Tanz im kanadischen Montreal studieren. Vorher aber ist sie „Talent des Monats“.

## INFO

### „Nicht mehr zittern“

- ◆ „Wir müssen die ‚Session Possible‘ verstetigen, sodass wir nicht jedes Mal zittern müssen, ob sie stattfinden kann“, sagt Michael Ogiermann. Schließlich geht es auch darum, Schüler als Teil ihrer Berufsvorbereitung einzubinden.
- ◆ Karten (VVK 18 Euro) gibt es unter anderem bei der Waltroper Zeitung (☎ 96 28 67 30).

Am Donnerstag, 12. November, will die junge Frau bei der „Session Possible“ in der Gesamtschule Wolf Codera und seine Musiker-Kollegen mit ihrer Stimme überzeugen. Dass die beeindruckend ist, davon sind bereits Jens Zubala und Thomas Kniesel überzeugt, mit denen June Louise in einer Schüler-Lehrer-Band an der Gesamtschule aktiv ist. Diese Band, die keinen festen Namen hat, hat schon die „Bildungsschicht“ und die Begrüßung der Fünftklässler musikalisch bereichert.

„Von Jens Zubala kam die Empfehlung, sie zum Talent des Monats zu machen“, sagt Michael Ogiermann von der Gesamtschule. „Ich singe gerne laut, auch mal mit leicht rauchiger Stimme“, sagt die junge Künstlerin, die aufgeregt hofft, dass der gestrenge Codera das auch schätzt. Amy Winehouse gehört zu den Sängerinnen, deren Musik sie gerne auf die Bühne bringt. Bei der „Session Possible“ soll es aber „Something’s Got a Hold on Me“ von Christina Aguilera sein – und gerne noch ein, zwei weitere



June Louise Schmiedinghoff ist nervös, aber gleichzeitig hoch erfreut, dass sie bei der „Session Possible“ ihr Können unter Beweis stellen darf. –FOTO: KALTHOFF

Stücke, wenn Codera sie lässt. Auch auf Spanisch kann sie singen, auch wenn sie die Sprache nicht besonders gut spricht – aber die Sprachmelodie, die hat sie drauf.

June Louise Schmiedinghoff nimmt den Auftritt bei

der „Session Possible“ in Waltrop auf jeden Fall mit als Referenz nach Kanada, wo sie in der französisch geprägten Stadt Montreal ihr komplettes Studium absolvieren will. Aus einer musikalischen Familie stammend, wird sie

dort zunächst bei ihrer Tante wohnen, die im Filmgeschäft tätig ist und entsprechende Kontakte hat. Wer weiß, vielleicht überzeugt June Louise Schmiedinghoff dort bald in einem Musical – mit ihrer rauchigen Stimme.